
Waldeny Santana requer à Amde
convênio  para  projeto  de
reforma da Rodoviária Velha
A Câmara Municipal de Campina Grande aprovou uma indicação de
autoria do vereador Waldeny Santana (Democratas) que solicita
à  Agência  Municipal  de  Desenvolvimento  Econômico  (Amde)  a
realização  de  um  convênio  para  projeto  arquitetônico  de
reforma do Terminal Rodoviário e Centro Comercial Cristiano
Lauritzen, a Rodoviária Velha.

Na propositura, Waldeny lembra que aquele é um importante
espaço para geração de emprego e renda em Campina Grande, de
modo que é fundamental apoiar e estimular os empreendedores
que atuam no local. E, nesse sentido, o parlamentar destaca
que as atuais condições estruturais do equipamento se mostram
o fator mais urgente a ser observado.

“O espaço da Rodoviária Velha encontra-se em condições que
preocupam,  com  a  estrutura  comprometida,  fiação  exposta,
instalações em situação precária. Até porque são mais de 60
anos de existência do prédio sem jamais ter passado por uma
reforma mais profunda”, lembrou o vereador.

Waldeny Santana, que preside a Comissão de Desenvolvimento
Econômico, Indústria e Comércio da Câmara Municipal de Campina
Grande, tem feito visitas a diversos pontos da cidade onde
funcionam pequenos arranjos econômicos, a fim de dialogar com
os  empreendedores  sobre  formas  de  colaborar  com  o
fortalecimento  do  setor.

“É preciso olhar os micros e pequenos negócios com a atenção
que merecem, porque são eles os grandes responsáveis pelo
emprego e geração de renda no Brasil”, destaca Waldeny. “Não
existem  soluções  mágicas  para  a  economia,  ainda  mais  num
ambiente de crise, porém o estímulo ao empreendedorismo é uma
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ação eficiente e de resultados”, acrescentou o vereador.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria


